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Акимат района Награды к празднику 

О реализации государствен-

ной программы «Дорожная карта 

занятости-2020» доложили аким 

с.Таволжана Б.Р.Дюсекеев и аким 

с.Богатыря А.Е.Жуматанова. 

В рамках первого направления в 

с.Таволжане в 2011 году направлено 

на курсы профессиональной пере-

подготовки два человека по специ-

альностям тракторист-машинист и 

мастер-строитель, оба трудоустрое-

ны. В 2012 году один житель полу-

чил специальность автослесаря на 

курсах переподготовки и также тру-

доустроен. По второму направлению 

программы выделены кредиты четы-

рем участникам, из них три кредита 

на развитие животноводства, один 

кредит на строительство гостиницы. 

На 2014 год планируется открытие 

еще двух фермерских хозяйств, двух 

объектов отгонного животноводства 

и в рамках развития придорожного 

сервиса – открытие кафе и СТО.

В с.Богатыре в эти годы два че-

ловека прошли переобучение, один 

трудоустроен, другой обучается в 

педколледже. В рамках молодежной 

практики один человек работает в 

мини-центре. Два человека изъяви-

ли желание в 2014 году обучиться 

на курсах профессии повара. В 

селе планируется открытие мини-

пекарни.

По второму вопросу «О работе 

по реализации программы «Дорож-

ная карта бизнеса-2020» в районе» 

заслушан отчет и.о. руководителя от-

дела предпринимательства и сель-

ского хозяйства Е.М.Айтмакушева. 

В 2013 году реализован один проект 

по приобретению пассажирского 

автобуса ИП Нуралиновой. В стадии 

реализации проект по реконструк-

ции орошаемого участка площадью 

358 га ТОО «Галицкое» с подведе-

нием инфраструктуры.

О работе по укреплению партий-

ной дисциплины и соблюдению тре-

бований устава первичной партийной 

организации третьим вопросом 

повестки заседания отчитался пред-

седатель ППО, аким села Каратая 

Б.Ж.Бекенов. Каратайская первичная 

партийная организация насчитывает 

78 членов, в ней уделяется большое 

внимание соблюдению партийной 

дисциплины. Заслушивался отчет 

об уплате членских взносов сотруд-

никами школы. Члены первичной 

партийной организации участвовали 

в работе информационной группы 

по разъяснению населению района 

Послания Президента «Стратегии 

«Казахстан-2050»: Новый полити-

ческий курс состоявшегося госу-

дарства». В 2013 году первичная 

организация пополнилась вновь 

вступившими в партию молодыми 

учителями и служащими.

Председатель районного фи-

лиала партии «Нұр Отан» А. Сол-

тангазинов по итогам заседания 

дал поручения председателям 

первичных партийных организаций 

направить организационную и про-

пагандистскую работу на привле-

чение самозанятого населения к 

участию в программах «Дорожная 

карта занятости-2020», «Дорожная 

карта бизнеса-2020». Вопросы 

укрепления партийной дисциплины 

регулярно рассматривать на собра-

ниях и заседаниях партбюро. 

По всем рассмотренным вопро-

сам принято постановление бюро 

политсовета.

С.ГАЙДАК.

В рамках празднования Дня независимости Республики Ка-

захстан, за значительный вклад в социально-экономическое 

развитие района награждены:

государственной наградой Республики Казахстан - медалью «Ерен 

еңбегі үшін»

ЖУМАБЕКОВА Бибигуль Шайкеновна - директор государственного 

учреждения «Успенская средняя общеобразовательная школа №3»;

ВИ Александр Викторович – первый заместитель председателя 

районного филиала партии «Нұр Отан».

За активное участиие в партийной жизни награжден: 

медалью партии «Нұр Отан» «Белсенді қызметі үшін»

КАСИЦИН Александр Анатольевич - директор ТОО «Галицкое», 

депутат областного маслихата. 

Заседание бюро политсовета 
Председатель районного филиала партии «Нұр Отан» 

А.Солтангазинов провел заседание бюро политсовета, 

на нем рассмотрено три вопроса.

О развитии агропромышлен-

ного комплекса и перспективных 

направлениях на 2014 год с до-

кладом выступил Е.Айтмакушев, 

исполняющий обязанности руко-

водителя отдела предпринима-

тельства и сельского хозяйства. 

Он привел данные по расте-

ниеводству и животноводству, 

уборочной площади зерновых 

и масличных культур, наличии 

техники, затронул вопросы пере-

работки, создания новых рабочих 

мест, говорил о перспективах на 

следующий год. 

Заслушав докладчика, отделу 

предпринимательства и сельского 

хозяйства, акимам сел и сельских 

округов было рекомендовано обе-

спечить в каждом сельском округе 

реализацию проектов по развитию 

сельского хозяйства в рамках про-

грамм «Агробизнес-2020» и «Каз-

Агро», то есть развивать в районе 

производство картофеля и овощей, 

увеличить площади орошаемого 

земледелия; активизировать рабо-

ту по программам животноводства, 

в частности приобретения маточно-

го поголовья; увеличить количество 

объектов переработки.

Е.Айтмакушев информировал 

собравшихся о ходе реализации 

программы «Дорожная карта 

бизнеса-2020» в районе. 

О ходе реализации програм-

мы «Дорожная карта занятости-

2020» и планируемых задачах на 

2014 год доложила А.Бижанова, 

руководитель отдела занятости 

и социальных программ. Она от-

метила, что по данной программе 

из республиканского бюджета на 

2013 год выделено 15 421,0 тыс. 

тенге, по состоянию на 1 декабря 

2013 года освоено 12 299,0 тыс. 

тенге. В рамках первого направ-

ления профинансировано 9 про-

ектов на сумму 147,7 млн. тенге. 

Ремонтные работы завершены на 

всех объектах. Создано 86 рабо-

чих мест, на инфраструктурные 

проекты направлено Центром за-

нятости 43 участника. По второму 

направлению программы выдано 

28 микрокредитов на общую сум-

му 57,65 млн. тенге, что составля-

ет 100,6% от доведенного плана. 

Обучение основам предпринима-

На очередном заседании районного акима-

та был рассмотрен ряд вопросов. 

тельства прошли 15 участников из 

15 запланированных. 

Обучено 20 человек, из них на 

курсах переподготовки - 10 (тру-

доустроено 10), на курсах повы-

шения квалификации - 10 человек 

(трудоустроено 10) по специаль-

ности «тракторист-машинист сель-

хозпроизводства». По социальным 

рабочим местам с субсидирова-

нием части заработной платы на 

2013 год выделено из республи-

канского бюджета 3 490,0 тыс. 

тенге, план по трудоустройству на 

социальные рабочие места дове-

ден в количестве 20 человек,  по 

состоянию на 1 декабря 2013 года  

трудоустроено 27 человек, выде-

лено бюджетных средств 3 290,0 

тыс. тенге, все они освоены. 

На молодежную практику из 

республиканского бюджета вы-

делено 1 667,0 тыс. тенге, за-

планировано трудоустройство 

10 участников программы. За 

истекший период текущего года 

на молодежную практику трудоу-

строено  13 участников, выделено 

бюджетных средств 1 341,0 тыс. 

тенге, освоение - 100,0%. 

Свои дополнения по данно-

му вопросу внесли акимы На-

даровского сельского округа и 

с.Богатырь Е.Баймулдинов и 

А.Жуматанова.

Отделу занятости и социаль-

ных программ, центру занятости 

района рекомендовано проводить 

постоянный мониторинг полного 

и качественного исполнения про-

граммы. Всем ответственным 

службам принять меры по своев-

ременному и полному освоению 

бюджетных средств, выделенных 

на реализацию программы по 

всем трем направлениям, аки-

мам Козыкеткенского аульного и 

Ковалевского сельского округов 

провести работу по привлечению 

к участию в микрокредитовании в 

рамках второго направления про-

граммы на 2014 год. 

О ходе реализации мер по 

оказанию социальной поддерж-

ки специалистам сферы здраво-

охранения, образования, соци-

ального обеспечения, культуры, 

спорта и ветеринарии, прибыв-

шим в село, проинформировала 

Е.Цымбал, руководитель отдела 

экономики и бюджетного плани-

рования. Размеры и порядок их 

предоставления в виде подъ-

емного пособия и бюджетного 

кредита на приобретение жилья 

специалистам определенны 

правилами, утвержденными 

постановлением Правитель-

ства  Республики Казахстан. 

За период с 2009 года по 2013 

год всего подъемное пособие 

получили 162 специалиста на 

сумму 16 660,3 тыс. тенге, вы-

дано 49 кредитов на сумму 73 

402,0 тыс. тенге. 

Руководителям местных ис-

полнительных органов, акимам 

сел, сельских и аульного округов 

необходимо оказывать содей-

ствие специалистам, прибывшим 

на село, в решении  жилищных 

вопросов; организовать настав-

ническую помощь для закре-

пления молодых специалистов 

на селе; продолжить работу по 

своевременному предоставлению 

социальной поддержки молодым 

специалистам, прибывшим для 

работы и проживания в сельские 

населенные пункты, в виде предо-

ставления подъемных пособий и 

бюджетных кредитов для приоб-

ретения жилья.

О соблюдении норм антикор-

рупционного законодательства 

при рассмотрении обращений 

граждан и юридических лиц в 

местных исполнительных органах 

района доложил К.Курманбаев, 

руководитель аппарата акима 

района.

Руководителям государствен-

ных органов, финансируемых из  

бюджета района, акимам сел, 

аульного и сельских округов при 

рассмотрении обращений физи-

ческих и юридических лиц было 

дано поручение в дальнейшем 

строго руководствоваться Закона-

ми Республики Казахстан «О по-

рядке рассмотрения обращений 

физических и юридических лиц», 

«Об административных проце-

дурах», не допускать волокиты и 

бюрократизма, нарушения сроков 

рассмотрения поступивших об-

ращений, работать над повыше-

нием качества предоставляемых 

государственных услуг, повысить 

ответственность специалистов, 

непосредственно контактирующих 

с заявителями, по неукоснитель-

ному соблюдению требований 

Кодекса чести государственных 

служащих.

Г.ЖУМАБАЕВА.

Прошли ХXIХ и ХXХ cессии рай-

онного маслихата V созыва.

На повестку дня ХXIХ сессии были 

вынесены два вопроса. О внесении изме-

нений в решение районного маслихата (ХI 

сессия, V созыв) от 20 декабря 2012 года 

№53/11 «О бюджете Успенского района 

на 2013-2015 годы» доложила Е.Цымбал, 

руководитель отдела экономики и бюд-

жетного планирования. Она отметила, что 

необходимость проведения уточнения бюд-

жета района основана на постановлении 

акимата области, которым предусмотрен 

возврат в вышестоящий уровень бюджета 

суммы экономии целевых трансфертов из 

республиканского бюджета в сумме 4 983,0 

тыс. тенге.

О внесении изменений в решение рай-

онного маслихата (ІV cессия, V созыв) от 13 

апреля 2012 года №16/4 «О составе район-

ной комиссии по делам несовершеннолет-

них и защите их прав» проинформировал 

собравшихся К.Курманбаев, руководитель 

аппарата акима района.

В связи с объявленным перерывом вне-

очередной ХХХ сессии V созыва районного 

маслихата вопрос о бюджете Успенского 

района на 2014-2016 годы не рассматри-

вался.

О внесении изменений в решение Успен-

ского районного маслихата (ХІІ внеочеред-

ная сессия, V созыв) от 25 января 2013 года 

№63/12 «Об утверждении количественного 

состава специалистов здравоохранения, 

образования, социального обеспечения, 

культуры, спорта и ветеринарии, прибыв-

ших для работы и проживания в сельские 

населенные пункты Успенского района, для 

получения подъемного пособия и выплаты 

бюджетного кредита на приобретение жилья 

в 2013 году» проинформировала Е.Цымбал, 

руководитель отдела экономики и бюджет-

ного планирования.

О реализации программы «Дорожная 

карта занятости-2020» говорила в своем 

выступлении Р.Ахметжанова, директор 

центра занятости. Акимам сел и сельских 

округов дано поручение усилить работу по 

расширению малого и среднего бизнеса по 

второму направлению; центру занятости 

продолжить работу по переподготовке и 

повышению квалификации участников Про-

граммы, трудоустройству на социальные 

рабочие места.

О реализации программы «До-

рожная карта бизнеса-2020» доложил 

Е.Айтмакушев, и.о. руководителя отдела 

предпринимательства и сельского хозяй-

ства. Он отметил, что в районе активизи-

рована работа по привлечению предпри-

нимателей для развития своего бизнеса по 

данной программе, изучаются проблемные 

вопросы и пути их решения.

С ходом развития инженерно-

коммуникационной инфраструктуры в 

рамках программы «Дорожная карта 

занятости-2020» собравшихся ознако-

мил С.Саламацкий, руководитель отдела 

строительства, архитектуры и градострои-

тельства.

Депутатами были утверждены Правила 

оказания социальной помощи отдельным 

категориям граждан Успенского района, 

план работы районного маслихата на 

2014 год.

Председателем ХХХI сессии V созыва 

районного маслихата избрана С.Смагулова, 

депутат по Лозовскому избирательному 

округу №2.

По всем вопросам сессий были приняты 

соответствующие решения.

НАЗНАЧЕНИЕ
Распоряжением акима 

Успенского района от 4 

декабря 2013 года Гали-

мов Адыльбек Газизович 

назначен на должность 

руководителя государ-

ственного учреждения 

«Отдел образования 

Успенского района».

Галимов А.Г. родился 2 июля 1969 года 

в селе Кузнецк Успенского района Пав-

лодарской области. В 1994 году окончил 

Павлодарский педагогический институт по 

специальности учитель физики, информатики 

и вычислительной техники.  

Трудовую деятельность начал в 1994 

году учителем физики, информатики и вы-

числительной техники в Успенской средней 

общеобразовательной школе №2. С июня 

1998 года по сентябрь 2013 года занимал 

должность директора Успенской средней 

общеобразовательной школы №2. С сентя-

бря 2013 года по настоящее время – испол-

няющий обязанности руководителя отдела 

образования Успенского района.

Сессии раймаслихата



Председателем районного 

филиала партии «Нұр Отан» 

А.Солтангазиновым проведен 

прием граждан по личным вопро-

сам в ряде населенных пунктов 

района.

КАРАТАЙ
А.С.Смаилов, учитель физкультуры Ка-

ратайской школы, уже приходил на прием к 

председателю районного филиала партии 

«Нұр Отан» по поводу строительства спор-

тивной площадки в селе. Он поблагодарил 

районный филиал партии за оперативное 

решение этого вопроса. 

Библиотекарь К.Д.Илеупова говорила о 

том, что книжный фонд сельской библио-

теки ежегодно пополняется литературой, в 

2013 году выделен компьютер для работы 

в программе «Рабис», просила помочь с 

приобретением новой мебели.

БОГАТЫРЬ
Б.А.Калиева и Н.В.Зайнагутдинова бла-

годарили партию «Нұр Отан» за создание 

поста партийного контроля: первый же 

снег показал, что пост работает – дороги 

очищены. 

Заведующая сельским Домом культуры 

Л.М.Хафизова на прошлом приеме граждан 

жаловалась на плохую работу пункта обще-

ственного доступа из-за низкой скорости 

Интернета. Она пришла выразить слова 

благодарности партийцам за то, что теперь 

все недостатки устранены и ПОД работает 

отлично.

ЛОЗОВОЕ
И.Н.Салогуб через центр занятости 

населения был принят в акимат сельского 

округа по молодежной практике. 

Срок договора с ним ис-

тек, он просил помочь с 

работой. 

Акиму сельского округа 

предложено трудоустроить 

его.

Безработная М.Р.Абси-

баева уже обращалась в 

«Нұр Отан» в связи с тру-

доустройством. Она благо-

дарила «нуротановцев» за 

положительное решение во-

проса: ее приняли на работу 

няней в мини-центр.   

КОЗЫКЕТКЕН
Старейшие аксакалы 

Габдулмажит Габбасович и 

Кабиден Габбасович Шари-

повы обеспокоены отсутствием в ауле элек-

трика. Этот вопрос они затрагивали уже не 

раз, поэтому с удовлетворением узнали, 

что их земляк В.Кутепов, работающий на 

0,5 ставки в Козыкеткенской школе, принят 

еще на полставки в Успенский РЭС: теперь 

он будет электриком и в ауле, и выразили 

благодарность нуротановцу А.Л.Азарову.

Рекомендации о санаториях области, где 

может пройти лечение ее муж-пенсионер, 

получила библиотекарь Л.В.Гильдебрант.

Положительно решен вопрос А.А. Залуц-

кого, с которым он пришел на первый прием 

граждан по личным вопросам, за что он 

благодарил партийцев. Благо-

даря предписанию РЭС за 

незаконное использование сва-

рочного аппарата крестьянским 

хозяйством, теперь у него нет 

проблем с электроснабжени-

ем.

БЕЛОУСОВКА
Учитель Т.А.Ореховская 

подняла проблему подвоза 

детей из с.Травянки в Белоусо-

вскую школу из-за частых по-

ломок автобуса. Поручено взять 

техническое состояние школь-

ного транспорта на партийный 

контроль.

От имени пенсионеров села 

П.М.Веселовского, А.В.Бойко, 

В.Ф.Журун, В.В.Гуславской сло-

ва благодарности в адрес члена 

районного филиала партии «Нұр Отан», 

руководителя Успенского РЭС А.Л.Азарова 

выразила председатель первичной ве-

теранской организации В.А.Карпенко 

за решение вопроса по подключению к 

электроотоплению.

На прием по вопросу трудоустройства 

обратился безработный В.Ф.Ананич. Аким 

сельского округа пояснил, что в 2014 году 

предусмотрены средства на общественные 

работы, он будет трудоустроен.

Житель села В.А.Герцен затронул ряд 

проблем: ему приходят квитанции с отсро-

ченным долгом за электроэнергию, из нало-

гового управления – по уплате земельного 

налога; два года не оплачивается бюлле-

тень отцу из-за временной нетрудоспособ-

ности по болезни; парализованному дяде 

отказано в индивидуальном помощнике. 

Все эти вопросы взяты на партийный кон-

троль, их решение требует участия многих 

районных служб.     

УСПЕНКА
Будет ли строиться детский садик в 

райцентре? - спрашивала Б.Нургазинова. 

Ей ответили, что нужны большие средства, 

но в перспективе строительство детского 

сада планируется.

Безработный Г.Г.Салеев, зоотехник по 

образованию, обратился по вопросу трудоу-

стройства. Аким сельского округа В.Иртлач 

предложил ему участвовать в конкурсе на 

замещение вакантной должности в Бе-

лоусовском сельском округе.         

***

В ходе приема жители сел проявили ак-

тивность, поднимали вопросы, касающиеся 

жизни всего села, обращались и с личными 

проблемами. Все они взяты на партийный 

контроль. Жители сел удовлетворены 

работой районного филиала партии «Нұр 

Отан», довольны принятыми мерами по их 

первичным обращениям.

 Г.ЖУМАБАЕВА.
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Открылся центр молодежных инициатив

На торжественное открытие 

собрались лидеры молодеж-

ного движения,  школьники, 

молодые депутаты районного 

маслихата, руководители, пе-

дагоги, ветераны.

Накануне Нового года в районном Доме 

культуры открылся ресурсный Центр раз-

вития молодежных инициатив.

Право разрезать ленту пре-

доставили лидеру Успенской 

СОШ №3 Еркебаю Тауасканову 

и председателю совета ветера-

нов Л.И.Белой. 

О т  и м е н и 

акима района 

поздравил со-

бравшихся его 

з а м е с т и т е л ь 

Б.Х.Жусупбаев, 

от м ет и в ,  ч т о 

это важное со-

бытие в обще-

ственной жизни 

района, и мо-

лодежные ини-

циативы всег-

да будут под-

д е р ж и в а т ь с я 

руководством 

района.

Р у к о в о -

д и тел ь  отд е -

л а  в н у т р е н -

ней  политики 

Б . А . С а р с е н ба е ва  в  с во е м 

выступлении расск азала о 

том,  что последние годы в 

республике уделяется повы-

шенное внимание молодежной 

политике,  в  нашем районе 

также происходят позитивные 

перемены. В 2013 году финан-

сирование этого направления 

работы увеличил ось  в  2 ,4 

раза, введены дополнитель-

но три штатные единицы по 

работе с  молодежью,  одна 

единица инспектора по работе 

с молодежью от «Центра моло-

дежных инициатив» управле-

ния по вопросам молодежной 

политики области. Районному 

ресурсному Центру развития 

молодежных инициатив (Дому 

молодежи) предоставлено по-

мещение из двух кабинетов 

в Доме культуры с.Успенки. 

Здесь будет трудиться инспек-

тор по работе с молодежью 

А .Испул ова  –  специалист, 

с дипломом вернувшаяся в 

село,  имеющая определен-

ный опыт и хорошо знающая 

молодежные проблемы, и еще 

два сотрудника. Деятельность 

центра будет направлена на 

содействие трудоустройству 

молодежи, молодежному пред-

принимательству,  решению 

жилищных проблем, разви-

тию волонтерского движения, 

созданию трудовых отрядов 

«Жасыл ел». 

П о ж ел а л и  у с п е х о в  с о -

трудник ам центра  предсе-

д ат ел ь  с о в ет а  в ет е р а н о в 

Л.И.Белая, депутат раймас-

лихата М.Тауасканов, руко-

водитель отдела образования 

А.Г.Галимов, все они выразили 

свою готовность поддерживать 

и помогать в реализации мо-

лодежных проектов, отметили, 

что огромное значение имеет 

преемственность поколений, 

что всегда было характерно 

для нашего района. 

В завершение сотрудники 

ново го  ресурсно го  центра 

молодежных инициатив при-

гласили молодежь в любое 

в р е м я  п р и ход и т ь  с юд а  с о 

своими идеями,  здесь  они 

найдут друзей и единомыш-

ленников.

С.ГАЙДАК.

ЛИЧНЫЙ ПРИЕМ ГРАЖДАН

лем районного 

ии «Нұр Отан» 

вым проведен 

Интернета. Она пришла выразить слова 

благодарности партийцам за то, что теперь 

все недостатки устранены и ПОД работает 

благодарность нуротановцу А.Л.Азарову.

Рекомендации о санаториях области, где 

может пройти лечение ее муж-пенсионер, 

получила библиотекарь Л.В.Гильдебрант.

обратился безраб
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предусмотрены ср
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Житель села В.

проблем: ему прихо

ченным долгом за э

гового управления 

налога; два года н

Д

Продолжая диалог

К.Д .Илеупова , 
с.Каратай.

И . Н . С а л о г у б , 
с.Лозовое.

В .А .К арпенко , 
с.Белоусовка.

Б.Нургазинова, 
с.Успенка.



4 27 декабря 2013 год №50-51

Криминогенная обстановка в районе за 9 месяцев 2013 года имеет тен-

денцию роста количества зарегистрированных преступлений, в сравнении 

с аналогичным периодом прошлого года, на 48,0%, или в абсолютных циф-

рах - со 102 до 151 преступления.

КОЛОНКА ПРОКУРОРА

О состоянии преступности

СЕТЕВОЙ ГРАФИК 
ОТЧЕТОВ АКИМОВ СЕЛ, АУЛЬНОГО И СЕЛЬСКИХ ОКРУГОВ УСПЕНСКОГО РАЙОНА

13-20 января 2014 года

13.01 14.01 15.01 16.01 17.01 20.01
Понедельник Вторник Среда Четверг Пятница Понедельник

с. Каратай 
с. Каратай, здание Каратайской 

СОШ, 11.00

с. Богатырь
с.Богатырь, Дом культуры, 15.00 

Лозовский с/округ
с. Екатеринославка,  бывшее 

здание КХ, 11.00

с.Лозовое, актовый зал аппарата 

акима сельского округа, 15.00

Козыкеткенский 
а/округ
с.Травянка, Дом куль-

туры, 11.00

а.Козыкеткен,

актовый зал аппа-

рата акима аульного 

округа, 15.00

Ковалевский 
с/ округ 
Дом культуры, 11.00

Равнопольский с/округ
с. Равнополь,  здание Равно-

польской ООШ, 11.00

с. Константиновка, Дом куль-

туры, 15.00

Конырозекский с/округ
с.Дмитриевка, здание Дми-

триевской ООШ, 11.00

с.Коныр Озек, Дом культуры, 

15.00

Белоусовский с/округ
с. Тимирязево, Дом куль-

туры, 10.00

с.Ольховка, Дом культу-

ры, 12.00

с. Ольгино, Дом культу-

ры, 14.00

с. Белоусовка, Дом куль-

туры, 16.00

Надаровский  с/округ 
с. Надаровка, здание Надаров-

ской школы, 11.00

с.Чистополь, КХ «Степанищев», 
14.30

с.Вознесенка,  Дом культуры, 
16.00

с. Таволжан
с.Таволжан, Дом культуры, 11.00

Новопокровский с/округ
с.Новопокровка, здание Ново-

покровской СОШ, 10.00

с.Галицкое, Дом культуры, 

12.00 

Успенский с/округ
с.Успенка, д/ц «Балдырган», 

15.00

В разрезе района наибольшее 

количество преступлений заре-

гистрировано в с. Успенке (52), а. 

Козыкеткене (12), с. Галицком (10), 

с. Тимирязево, с.Константиновке, 

с.Ковалевке (по 8).

Следует отметить, что в районе 

уровень зарегистрированных пре-

ступлений в расчете на 10 тысяч 

населения остается высоким – 159, 

и вырос на 50,3% (со 105,5 до 159), 

тогда  как средняя численность на-

селения района уменьшилась с 12 

883 до 12 772.

Произошел рост по зарегистри-

рованным преступлениям: неболь-

шой тяжести - с 6 до 28; средней 

тяжести - с 88 до 114; тяжким престу-

плениям - с 4 до 9. Основную часть 

(75,4%) составляют преступления 

средней тяжести.

Рост преступности в целом обу-

славливается ростом количества 

преступлений, совершенных про-

тив собственности, которые, как и в 

прежние годы, занимают доминиру-

ющее положение в общей структуре 

преступности и составляют 76,2%. 

За  9 месяцев 2013 года, в срав-

нении с аналогичным периодом 

2012 года, рост имущественных 

преступлений составил 22,9% (с 83 

до 102), мошенничеств - на 100% 

(с 0 до 3).

Наиболее распространенны-

ми преступлениями остаются 

кражи чужого имущества. Их 

количество в текущем году воз-

росло с 149 до 157.

Согласно статистическим дан-

ным, в 18,6% краж, совершенных 

за 9 месяцев 2013 года, предметом 

посягательства являлся сотовый 

телефон. При увеличении за ана-

лизируемый период количества 

краж чужого имущества в целом, 

произошел аналогичный рост краж 

сотовых телефонов (с 18 до 27). 

Преступления против лич-
ности. Необходимо отметить, что 

количество зарегистрированных 

причинений тяжкого вреда здоро-

вью увеличилось с 1 до 3. Общая 

раскрываемость тяжких и особо 

тяжких преступлений по области 

составила 41,7% (за 9 месяцев 2012 

года – 62,5%).

Количество преступлений ре-

цидивного характера увеличилось 

на 33,3% (с 3 до 4), удельный вес 

таких преступлений за 9 месяцев 

2013 года составил 4,5%, что на 

0,7% больше, чем за аналогичный 

период прошлого года. 

Наблюдается увеличение пре-

ступлений, совершенных в состоя-

нии алкогольного и наркотического 

опьянения, на 100%, или с 4 до 8. 

Удельный вес данной категории 

от общего количества всех окон-

ченных преступлений по области 

составил 9,1%.

Таким образом, анализ статисти-

ческих данных о состоянии преступ-

ности в районе за 9 месяцев 2013 

года, в сравнении с аналогичным 

периодом 2012 года, характеризует-

ся следующими показателями:

- ростом числа зарегистрирован-

ных преступлений;

- увеличением количества при-

чинения тяжкого вреда здоровью, 

краж, фактов мошенничеств;

- увеличением преступлений, со-

вершенных ранее совершавшими;

- увеличением количества пре-

ступлений, совершенных в со-

стоянии алкогольного опьянения и 

наркотического возбуждения.

М.НУРБЕКОВА, прокурор 
УКПСиСУ ГП РК по Павло-

дарской области, 
юрист 3 класса.

Самым многочисленным тор-

жеством был праздник для уча-

щихся начального звена, средних 

классов – отличников, активистов 

общественной жизни, спортсме-

нов, сирот, воспитанников детского 

дома. На долгожданный и люби-

мый карнавал ребята пришли в 

костюмах, веселились в дружном 

хороводе вокруг елки.

Начался праздник демонстра-

цией видеоролика с выступлени-

ем Президента Н.А.Назарбаева, 

который поздравил учащихся ре-

спублики с Новым 2014 годом. За-

тем поздравил ребят аким района 

А.Солтангазинов, он напомнил, 

Новогодний карнавал
В один из последних декабрьских дней в д/ц 

«Балдырган» прошла елка акима района.

что уходящий год был успешным 

для страны. В районе также были 

важные события – открыта Доска 

почета, этно-краеведческий музей 

в УСОШ №3, ресурсный центр мо-

лодежных инициатив, новые фер-

мерские хозяйства. Аким района 

пожелал ребятам хорошо учиться, 

быть здоровыми, активными и 

любознательны-

ми, и чтобы обяза-

тельно сбывались 

мечты. 80 ребят, 

приглашенные на 

главную елку, по-

лучили в подарок 

от акима района 

кульки со сладо-

стями и мягкие 

игрушки.

Самым теплым 

был праздник для 

детей с ограни-

ченными возмож-

ностями, посеща-

ющими кабинет 

коррекции. Ребята радовались 

сказочному представлению в 

исполнении сотрудников д/ц 

«Балдырган», кроме Деда Мо-

роза и Снегурочки, детей раз-

влекали герои всех любимых 

мультфильмов, веселые Клоуны 

и символ года – Синяя лошадка. 

Они окружили  детей вниманием 

и любовью, создали атмосферу 

сказочного волшебства. 

Всем ребятам были вруче-

ны новогодние кульки от акима 

района, а в кабинете коррекции 

детям организовали чаепитие. 

Сувениры подарили ребятам в 

лучших новогодних костюмах. 

Дети искренне радовались празд-

нику, а родители высказали слова 

благодарности его организаторам 

и спонсорам новогодней елки.

С.ГАЙДАК.
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В Константиновской СОШ работает 

замечательная учительница - Суттор 

Антонина Ивановна, учитель начальных 

классов высшей категории, имеющая 

звание «Отличник образования Респу-

блики Казахстан». За годы работы она 

воспитала не одну сотню учеников, дала 

им  путёвку в жизнь.  Её бывшие вы-

пускники приводят именно к ней своих 

детей. 

Когда  в 1991 году я переступила по-

рог Константиновской школы, именно 

Антонина Ивановна научила меня рабо-

тать, всё, чего я добилась в профессио-

нальном плане, - ее заслуга.

Антонина Ивановна - талантливый, 

эрудированный, энергичный педагог, 

увлекающаяся, творческая личность, 

полностью отдающая себя детям и 

школе.

Она активно использует в своей дея-

тельности новые технологии обучения. 

Применяет современные методики: 

критического мышления, Ривина, инте-

рактивного обучения и другие, проводит 

игровые уроки, уроки-соревнования, 

уроки-путешествия. Большое место 

на занятиях отводит самостоятельной 

работе учащихся, которая носит диф-

ференцированный, коррекционный 

характер, развивает интеллектуальные 

умения школьников. Активизация по-

знавательной деятельности учащихся, 

постановка проблемных задач, использо-

вание парной и групповой форм работы 

- отличительные черты уроков Антонины 

Ивановны.

Вдумчивый подход к работе, внима-

ние к каждому ученику, требователь-

ность и доброжелательность помогают 

ей ежегодно обеспечивать устойчивые 

положительные результаты в учебно-

воспитательном процессе. При стопро-

центной успеваемости качество знаний 

учащихся по основным предметам со-

ставляет от 64 до 82 процентов.

Антони-

на Иванов-

н а  с т а р а -

етс я  и д т и 

в  н о г у  с о 

временем: 

и н т е р е с у -

ется новин-

ками педа-

гогической 

литературы, 

апробирует 

н а и б о л е е 

оптималь -

ные наход-

ки, повыша-

ет своё мастерство, посещая школьные, 

районные семинары, обучаясь на курсах 

в ИПК. 

Ежегодно проводит открытые уроки, 

внеклассные мероприятия, делится 

опытом с коллегами на заседаниях пред-

метного методического объединения и 

педагогического совета. Её уроки опу-

бликованы в республиканских журналах 

«Средняя школа Казахстана», «Началь-

ная школа».

Суттор А.И. - учитель, находящийся в 

постоянном поиске, ставящий перед со-

бой задачи повышения уровня качества 

знаний и воспитанности учащихся.

Антонина Ивановна всегда тактична, 

вежлива, внимательна, принципиальна 

и требовательна к себе и окружающим, 

пользуется  авторитетом среди коллег, 

уважением среди учащихся и родителей.

В ноябре Антонина Ивановна отмети-

ла свой юбилей. От всей души желаем 

ей «любви большой, с немеркнущей 

основой, воспитанников умных и друзей, 

чтобы влюблялись в жизнь снова и снова 

и не старели в звездопаде дней!».

Е.ПЕТРОВА, 
зам. директора 

Константиновской СОШ.

В Константиновской СОШ работает 

замечательная учительница - Суттор 

Антонина Ивановна, учитель начальных 

Антони-

на Иванов-

н а  с т а р а -

Идет в ногу со временем

Началась декада с торже-

ственной линейки, где учащиеся 

были ознакомлены с планом ме-

роприятий, отвечали на вопросы 

викторины. Участники районно-

го конкурса чтецов Бейсекеева 

Малика, занявшая 2 место, и 

Кайыр Данияр, получивший сер-

тификат за участие, исполнили 

стихотворения.

В время декады большую 

работу с учащимися провели 

классные руководители, учителя 

казахского языка, библиотекарь и 

учитель истории. Они организова-

ли классные часы, слайд-лекции 

«Жизненный путь Президента 

Н.А.Назарбаева», исторические 

уроки, библиотечные часы.

Но наиболее интересными 

для учеников оказались конкур-

сы и соревнования. 

В конкурсе патриотической 

песни приняли участие 1-9 клас-

сы. Дети приложили все усилия, 

И конкурсы, 
и соревнования
В Тимирязевской школе проходила  декада, посвящен-

ная Первому Президенту Республики Казахстан. 

Выступая перед собрав-

шимися, он проинформиро-

вал их о том, что правила 

проведения публичных 

слушаний регламентирова-

ны постановлением Прави-

тельства Республики Казах-

стан. Публичные слушания 

помогают разъяснить на-

селению, почему подается 

заявка, чем вызвано повы-

шение тарифов.

Обратившись в депар-

тамент по регулированию 

естественных монополий, 

«Успен Ауыз-су» указало 

в заявке, что существую-

щие на сегодняшний день 

тарифы были утверждены 

в 2006 году. За прошедшее 

время изменились цены за 

электроэнергию, стоимость 

труб, горючего, изношена 

техника предприятия, низ-

ким остается уровень за-

работной платы его работ-

ников. ГКП «Успен Ауыз-су» 

в заявке указало расчетную 

стоимость, учитывающую 

фактические затраты пред-

приятия. 

Руководитель «Успен 

Ауыз-су» В.Гичик объяснил, 

что прежде, чем увеличить 

тариф, была проведена 

большая работа, сделаны 

Публичные слушания 
в райцентре

В д/ц «Балдырган» прошли публичные слушания с уча-

стием руководителя департамента Агентства Республики 

Казахстан по регулированию естественных монополий по 

Павлодарской области К.М.Тулендинова.

расчеты. Запасы воды мо-

гут быть исчерпаны, поэто-

му пришла пора задуматься 

об ее экономии, бережном 

отношении к одному из 

главных богатств Земли. 

Призвал жителей райцен-

тра, пользующихся цен-

тральным водопроводом, 

устанавливать счетчики, 

чтобы они могли оплачи-

вать по их показаниям, а 

не установленную норму 

потребления, которая будет 

браться за основу при опла-

те без соответствующего 

прибора. Разъяснения по 

рассматриваемому вопросу 

дал руководитель отдела 

ЖКХ, пассажирского транс-

порта и автомобильных 

дорог Р.Кумуков.

К.М.Тулендинов отме-

тил, что установка счетчи-

ков – это веление времени, 

их использование выгодно 

для потребителя. 

Присутствующие вы-

сказывали свое мнение, 

задавали вопросы, на них 

отвечали руководители рай-

онных служб. 

В завершение встречи 

руководитель департамента 

Агентства Республики Ка-

захстан по регулированию 

естественных монополий 

по Павлодарской области 

К.М.Тулендинов сказал, что 

при принятии и утвержде-

нии предлагаемого тарифа 

«Успен Ауыз-су» будет учи-

тываться как мнение потре-

бителей, так и поставщика 

товара.  

* * *

Р.S.  Пока верстался 

номер, департаментом 

Агентства Республики Ка-

захстан по регулированию 

естественных монополий 

по Павлодарской области 

был подписан приказ об 

утверждении тарифа на 

услуги коммунального госу-

дарственного предприятия 

«Успен Ауыз-су» по подаче  

воды по распределитель-

ным сетям с вводом в дей-

ствие с 1 января 2014 года 

без учета НДС в размере: 

для населения – 50,90 тен-

ге за куб. м, для юридиче-

ских лиц – 174,90 тенге за 

куб. м. Этим же приказом 

утвержден размер платы 

на услуги «Успен Ауыз-су» 

по подаче воды потребите-

лям, не имеющим прибора 

учета.

Г.ЖУМАБАЕВА. 

чтобы оказаться в победителях, 

им стали ученики 1 класса с пес-

ней «Наш край», второе место 

занял 2 класс с песней «Бравые 

солдаты», и третье досталось 

ученику 5 класса Сенькину Ни-

колаю за исполнение «Песни о 

далекой Родине».

В спортзале прошел турнир 

по настольным играм – шашкам 

и тогыс кумалаку с участием 1-9 

классов. Обладателем гран-при 

по шашкам стала ученица 5 

В народе говорят: «Та сторона 

мила, где мать родила». А мне 

мило моё родное село Дмитриевка, 

где родился мой муж, дети, и где я 

прожила 35 лет. По семейным об-

стоятельствам пришлось переехать 

в соседнее село Вознесенку, к сыну. 

Прекрасное село, есть уже зна-

комые, но душа рвётся на малую 

родину, где остались наши корни, 

где прошла молодость и самые 

лучшие годы. 

Я постоянно держу связь со 

своими земляками: перезваниваем-

ся, иногда встречаемся. Накануне  

Дня Независимости меня при-

гласили в Дмитриевку на концерт, 

посвящённый этому празднику. 

Какой прекрасный концерт был дан 

в Доме культуры под руководством 

заведующего Павлюка Ю.И. Вела 

программу Павлюк Н.И. С какой 

теплотой был подобран репертуар,  

каждое слово, каждое  стихотво-

рение соответствовало предстоя-

щему художественному номеру. 

Но самым главным украшением 

концерта были песни молодости, 

исполненные бабушками. Так и 

хотелось выйти к ним и подпеть. 

В зале сидели дети, внуки этих 

женщин, они долго аплодировали 

своим мамам, бабушкам. Равно-

душных в этот вечер не было. На 

такой подвиг молодых бабушек 

организовала председатель совета 

ветеранов Козленко Л.М. 

Очень хочется поблагодарить 

солистку вокальной группы Демеш-

ко Тамару за прекрасное исполне-

ние песен. Также были исполнены 

песни учительским коллективом. 

Село маленькое, но как дружны 

дмитриевцы! В зале не было сво-

бодных мест. Хочется пожелать 

всем крепкого здоровья, тепла и 

доброты в каждом доме, огромное 

спасибо за прекрасные часы отдыха 

и воспоминаний. 

Н.И.КАШКАХА.

Началась д

ственной линей

были ознакомле

роприятий, отвеч

викторины. Уча

го конкурса чтец

Малика, занявш

Кайыр Данияр, 

тификат за уча

стихотворения.

В время де

работу с учащи

В народе говорят: «Та сторона 

мила, где мать родила». А мне 

мило моё родное село Дмитриевка, 

щему художественному номеру. 

Но самым главным украшением 

концерта были песни молодости, 

Как мило мне 

родное село

класса Клишина Люба, первое 

место досталось самой юной 

участнице – Эннс Карине, уче-

нице 1 класса, второе - ученику 

2 класса Киртоакэ Никите и 

третье место - ученице 5 класса 

Успановой Амине.

Призерами по тогыс кумалаку 

стали Клишина Люба – 1 место, 

Веселовский Данил – 2 место, и 

Веселовский Кирилл – 3 место.

Один из дней был отведен 

конкурсу рисунков «Мой Казах-

стан». Невозможно было на-

звать лучшие работы, рисунки 

были яркие, красочные, соот-

ветствовали тематике. Жюри 

конкурса  решило всех поощрить 

за участие. 

В соревнованиях по теннису 

обладателем гран-при стала Са-

руджиди Даша - ученица 4 класса, 

первое место досталось Сенькину 

Владиславу – ученику 6 класса, 

2 место – Вирц Алексу, ученику 6 

класса, и третье место - Болтенко 

Сереже, ученику 5 класса.

Завершилась декада торже-

ственной линейкой, все участ-

ники соревнований были на-

граждены ценными призами и 

грамотами.

Н.ГРЕЧКО, 
Тимирязевская СОШ.
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Скоро жители Павлодарской 

области смогут смотреть теле-

визор в хорошем качестве без 

помех и при этом совершенно бес-

платно. До конца года цифровое 

телевидение будет запущено во 

всех областных центрах страны, 

в том числе и в г. Павлодаре. На 

каком этапе процесс  подготовки 

перехода к цифровому вещанию, 

к чему надо быть готовым и 

что требуется для подключения 

долгожданного телевещания,  мы 

решили уточнить у Шаймарданова 

Галымжана Биляловича,  директо-

ра  ОДРТ АО «Казтелерадио».

- Галымжан Билялович, расскажите, 
какие работы были сделаны для того, 
чтобы подключить цифровое телеви-
дение в нашей области?

- В рамках реализации второго этапа, 

в котором предусмотрен запуск эфирного 

цифрового телевещания в 12 областях, в 

том числе и Павлодарской области, был 

разработан частотно-территориальный 

план (ЧТП) присвоений радиочастот для 

сетей эфирной наземной телерадио-

трансляции. Мы осуществили работы по 

строительству и модернизации радио-

телевизионных станций (РТС). Согласно 

плану, было предусмотрено 16 новых 

РТС и  76 существующих РТС-объектов 

в 12 районах по всей области. Сейчас 

ведутся все необходимые завершающие 

тестовые работы. Официальный запуск 

цифрового эфирного телевидения в г. 

Павлодаре и прилегающих к нему 91 

населенном пункте запланирован на 

декабрь текущего года. С середины 

ноября цифровое эфирное вещание 

в нашем городе работает в тестовом 

режиме. В г.Павлодаре будут доступны 

телеканалы: «Казахстан», «Мәдениет», 

«Балапан» SD»,«Балапан» HD, «Ха-

бар», «Ел арна», «Kazakh TV», «Білім», 

«24 KZ», «Астана», «КТК», «7 канал», 
«7 news», «Первый канал «Евразия», 
«Мир», «31 канал», «НТК», «Тан», 
«СТВ», «MuzZone», «Hit TV», Павло-
дарская областная телерадиокомпания, 
«Алматы», «КТК-7», с потенциальной 
возможностью вещания 30 каналов, 
по мере утверждения перечня каналов 
Постановлением Правительства РК. По 
поводу остальных районов нашей обла-
сти, по плану, ЦТВ должно заработать в 
2014-2015 годах.  

- Очень много говорят о преиму-
ществах цифрового телевещания, но, 
в основном, делают акцент на срав-
нительно качественное изображение. 
Какие еще преимущества даст переход 
на новый формат телевещания?

- Кроме упомянутого Вами качества 
«картинки», которая не плывёт, не двоится, 
где отсутствуют различные шумы, как при 
приеме аналогового сигнала, есть ещё ряд 
технических преимуществ. 

Использование  цифрового вещания 
позволяет в разы сэкономить ресурс диа-
пазона частот. При том остром дефиците 
частот, который существует сейчас в 
стране, применение новой технологии 
телевещания даёт возможность на одной 
несущей частоте давать несколько кана-
лов без потери качества.

Но, пожалуй, самое главное:  введение 
цифрового телевидения в области позво-
лит жителям самых отдалённых и мало-
населённых уголков, где раньше были до-
ступны от силы одна-две телепрограммы, 
бесплатно принимать до 15 телепрограмм 
в разрезе районных центров и населенных 
пунктов и до 30 телеканалов в областном 
центре в новом качестве.

- Многие жители нашей страны уже 

давно смотрят кабельное ТВ. На Ваш 
взгляд, насколько востребованным 
при существующей ныне конкуренции 
станет цифровое телевидение?

- Мне бы очень не хотелось, чтобы 
мои слова воспринимались как призыв к 
отказу от кабельного ТВ, но давайте будем 
объективны. При всех кажущихся преиму-
ществах кабельного телевидения — пре-
жде всего большего количества каналов 
— у этого способа передачи информации 
есть свои минусы. К примеру, не везде 
сигнал, получаемый от спутника, может 
быть приемлемым, да и слишком сильна 
зависимость качества изображения от по-
годных условий.

Кроме того, при подключении кабель-
ного ТВ придется регулярно вносить або-

нентскую плату, тогда как подключение 
ЦТВ несет единовременный платеж, нужно 
будет лишь приобрести необходимое обо-
рудование. Таким образом, все жители 
как больших городов, так и населенных 
пунктов, где сегодня транслируют всего 
три-четыре канала, получат доступ к 15, а 
в разрезе областных центров к 30 казах-
станским телеканалам хорошего качества, 
без абонентской платы, что тоже является 
немаловажным преимуществом цифрово-
го телевидения.

- То есть для того, чтоб стать абонен-
том цифрового эфирного телевидения, 
достаточно будет лишь приобрести не-
обходимое оборудование?

- Да. Приобрести оборудование, по-
звонить в Call center по номеру 193 или же 

в Центр продаж в области, где проживает 

абонент, все номера телефонов есть на 

сайте otautv.kz и пройти регистрацию.

- Где абоненту можно будет приоб-
рести и сколько будет стоить это самое 
оборудование?

- В магазинах бытовой техники нужно 

будет купить цифровой эфирный приемник, 

или так называемый ресивер, стоимость 

которого определяется производителем и 

далее торговыми сетями. Также реализа-

ция цифровых приемников населению бу-

дет осуществляться через авторизованную 

дилерскую сеть. То есть дилеры, уполно-

моченные производить подключение к 

цифровому эфирному телерадиовещанию, 

в АО «Казтелерадио» будут получать лишь 

необходимую авторизацию. В каждом кон-

кретном случае стоимость может зависеть 

от производителя оборудования, условий 

выполнения монтажных работ, дополни-

тельных пожеланий абонента.

Если же у абонента телевизор поддер-

живает цифровой стандарт DVB T2, такие 

модели телевизоров уже есть в продаже, 

можно ограничиться встраиваемым тюне-

ром размером с кредитную карту – «CAM-

модуль», и в таком случае, конечно же, 

подключение будет дешевле, чем покупать 

приемник. Согласно инструкциям, абонент 

может сам настроить эти устройства, не 

прибегая к помощи специалистов. 

- Кто станет потребителем цифрово-
го телевидения? 

- Когда система полностью заработа-

ет, то принимать цифровое телевидение 

смогут все жители Павлодарской области. 

Но наш основной потребитель - жители 

сельских районов. Для них новое телеви-

дение - это реальная возможность ликви-

дировать информационное неравенство 

между городом и селом. Жители даже 

самых отдалённых и малонаселённых 

территорий должны иметь возможность 

пользоваться такими же услугами, как и 

жители мегаполисов.

Хотелось бы отметить, что все преоб-

разования в системе телерадиовещания 

Казахстана напрямую направлены на вы-

полнение задач, поставленных междуна-

родной конвенцией  2006 года по переходу 

с аналогового на цифровое телевещание. 

Напомним, что конвенция была принята 

в Женеве и одобрена представителями 

104 государств мира, в том числе и Ка-

захстаном.

- Известно, если абонент проживает 
вне зоны уверенного приема цифро-
вого сигнала, то у него есть возмож-
ность подключиться к национальному 
спутниковому телевидению «OTAU 
TV». Расскажите, пожалуйста, об этом 
подробней.

- Целью «Казтелерадио» является 

равноправное обеспечение всего населе-

ния республики возможностью качествен-

ного приема отечественных телерадио-

каналов, что поспособствует снижению 

информационного неравенства между 

городским и сельским населением. Ведь 

почти половина населения имеет возмож-

ность принимать всего четыре и менее 

телеканала через аналоговое эфирное 

вещание. И это именно удаленные сель-

ские районы, где у людей нет альтер-

нативной возможности получить доступ 

к отечественным и, в первую очередь, 

к государственным телеканалам через 

кабельные или иные сети. Поэтому была 

создана сеть «OTAU TV», которая явля-

ется носителем информации и позволяет 

подключить жителей всех населенных 

пунктов страны и обеспечить доступом к 

45 казахстанским телерадиоканалам без 

абонентской платы. 

- В чем преимущества «OTAU TV» 
перед кабельными операторами теле-
вещания?

- Главное преимущество спутникового 

телевидения «OTAU TV» в том, что сигнал 

принимается со спутника, вне зависимо-

сти, проложен в населенный пункт необ-

ходимый кабель или нет. Поэтому спутни-

ковый сигнал «OTAU TV» 100-процентно 

покрывает территорию Казахстана. На 

сегодняшний день в республике нет ни 

одного населенного пункта, где бы не под-

ключились к спутниковому телевидению 

«OTAU TV». Во-вторых, в «OTAU TV» есть 

бесплатный пакет «Базовый», который 

состоит из 38 теле-, и 7 радиоканалов 

Казахстана. Расходы абонента носят еди-

новременный характер, без ежемесячной 

платы за базовый пакет. Ну а, если абонент 

желает смотреть рейтинговые зарубежные 

каналы, то может подключиться к платным 

пакетам по доступным ценам. В-третьих, 

цифровое качество изображения и звука, 

15 каналов транслируются на двух языках 

– русском и английском, то есть зритель 

сам в настройках приемника выбирает, на 

каком языке слушать.  

- Что нужно делать человеку, кото-
рый хочет установить у себя Нацио-
нальное спутниковое  телевидение?

- Для  подключения к услугам  «ОТАУ 

ТВ» в нашей области развита дилерская 

сеть. Будущему абоненту необходимо 

подать заявку в отдел Центра продаж по 

адресу: г.Павлодар, ул.Павлова, 26, теле-

фон 8(718 2)54-68-78. Также заявку можно 

оставить в режиме он-лайн на веб-портале 

www.otautv.kz. Заявка затем передается 

дилеру в работу, исполнение нами кон-

тролируется. В удобное для Вас время 

дилер приедет и произведет подключение 

оборудования.

- Из каких комплектующих состоит 
установка?

- В перечень комплекта входит при-

емная спутниковая антенна, конвертор, 

цифровой приемник (ресивер) и кабель.

- Расскажите, пожалуйста, какие ре-
зультаты на сегодняшний день достиг-
нуты по количеству абонентов «OTAU 
TV», и какова доля нашей области? 

- Первоначально спутниковое теле-

видение в Казахстане было запущено 

в 2002 году под торговой маркой «Ка-

телко+». В январе 2011 года спутнико-

вая сеть перешла на новый цифровой 

стандарт DVB-S2, MPEG-4 под новым 

брендом «OTAU TV». На момент пере-

хода количество абонентов «Кателко+» 

составляло 6300, с тех пор этот пока-

затель стремительно вырос, и сейчас 

количество абонентов «OTAU TV» пре-

высило отметку в 400 000 семей, а это 

порядка 1,6 млн. зрителей. Из них 14 

800 домохозяйств приходится на долю 

Павлодарской области. При этом 84 про-

цента подключенных семей приходится 

именно на сельские районы,  что говорит 

о высокой востребованности националь-

ного телевидения в этих регионах.

АО «Казтелерадио» взяло на себя 

обязательства достичь показателя в 

500 тыс. абонентов по республике до 

конца 2013 года, из них наш филиал 

взял на себя 16 374 абонента. Задача 

очень непростая, уверен, что филиал 

с ней справится, и для этого есть все 

предпосылки – это и наша профессио-

нальная команда, и опыт, который мы 

набрали за прошедшие годы, и вы-

строенные партнерские отношения с 

дилерами, ну и, главное, это желание 

работать. Ведь обеспечение доступно-

сти отечественной информации через 

телевизионные средства особенно для 

удаленных населенных пунктов области 

позволяет снизить информационное 

неравенство между селом и городом, 

предоставить населению возможность 

больше узнать о жизни нашей страны и 

области. Основная проблема -  низкая 

покупательская способность сельского 

населения.

Скоро жители Павлодарской 

области смогут смотреть теле-

визор в хорошем качестве без 

давно смотрят кабельное ТВ. На Ваш 
взгляд, насколько востребованным 
при существующей ныне конкуренции 
станет цифровое телевидение?

модуль», и в таком случае, конечно же, 

подключение будет дешевле, чем покупать 

приемник. Согласно инструкциям, абонент 

может сам настроить эти устройства не

принимается со спутника, вне зависимо-

сти, проложен в населенный пункт необ-

ходимый кабель или нет. Поэтому спутни-

ковый сигнал «OTAU TV» 100-процентно

Павлодарская  область переходит 
на цифровой формат телевещания
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ПРОДАМ... а/м «ВАЗ-2106», 1988 г. в., ХТС. 

Обращаться по тел. 99-2-17, сот. 8(705)1291737.

ПРОДАМ..
Обращаться по тел. 9Поздравляем!

РЕКЛАМА Объявления

...отруби, цена – 400 тенге за мешок, пшеницу, 
просо, ячмень, дробленку, овес, витаминизирован-
ные гранулы. Доставка – бесплатно. Обращаться по 

адресу: с.Успенка, ул. Восточная, 2б, к Азаровой Т., 

тел. 92-2-35, сот. 8(777)6254244.

 ПРОИЗВОДИМ ЗАКУП МЯСА (КРС, свинины) 
за наличный расчет. КУПЛЮ шкуры КРС, конские. 

Обращаться по адресу: с.Успенка, ул. 1 Мая, 15а/1, 

тел. 92-2-04, сот. 8(777)4620766.

  *  *  *

  *  *  *

  *  *  *

Дорогого Жураковского Анато-

лия Федоровича поздравляем с 65-

летием со дня рождения! Белой стаей 

годы пролетели, но душа, как прежде, 

молода. Соловьи не все еще пропели, 

утекла не вся еще вода. Юбилей Ваш 

праздничный и светлый, и грустить не 

время, не пора. Долгих лет Вам, яблонь 

в белом цвете, радости, здоровья и добра! За Вашу 

скромность, честность, благородство, за свет души от 

нас от всех поклон, пусть год от года легче Вам живет-

ся и счастьем наполняется Ваш дом. Пусть царят в 

уютном доме лишь гармония, покой, и пускай всегда 

родные будут рядышком с тобой!

Жена, дети, внуки.

Дорогого, любимого Бабина Вла-

димира Ананьевича поздравляем с 

60-летним юбилеем! Тебе, родной, мы 

подарили б вечность, чтоб длились без 

конца твои года, за доброту твою и че-

ловечность, за то, что ты жалеешь нас 

всегда. Пусть небо будет чистым над 

тобою, земной поклон твоим годам. Желаем счастья, 

крепкого здоровья и долгих лет на радость нам!

Жена, все дети и внуки. 

Поздравляем уважаемую Берков-

скую Адолину Григорьевну с 70-

летием со дня рождения! Пусть сча-

стьем жизнь искрится, считать не надо 

лет, а надо веселиться и жизнь прожить без 

бед. Желаем крепкого здоровья и долголетия!

Районный совет ветеранов.

би БабиДо

Дорогую, любимую Сипий Люд-

милу Михайловну поздравляем с 

днем рождения! Будь самой яркой и 

счастливой, обворожительной, самой 

любимой. То сильной, то слабой – по-

переменно, но только единственной – 

непременно. Пусть сбываются все твои мечты, такой 

подарок заслужила ты!

Папа, муж, дети, внучка.

Дорогую Стёпину Галину Николаевну поздрав-

ляем с юбилеем! Любимая, родная, твоей любовью 

свято дорожим. Ты нас ласкала, понимала – за все 

тебе спасибо говорим. Живи подольше, старо-

сти не зная, пусть будут сны спокойны и легки. 

Тебя мы очень любим, дорогая, желаем 

счастья, радости, любви!

Муж, дети, внуки.

Уважаемую Скакову Асем Темирбо-

латовну поздравляем с днем рожде-

ния! Желаем красивых, восхитительных 

цветов, добрых встреч, подарков милых, 

теплых и приятных слов. Ярких, радостных 

мгновений, удивительных минут и хороших 

совпадений, тех, что счастье принесут!

Коллектив редакции.

...а/м «ВАЗ-2102», 1977 г. в., ХТС, цвет – белый, но-

вый аккумулятор. Цена – 100 тыс. тенге. Обращаться 

по тел. 92-4-23, 91-7-00, сот. 8(705)1653690.

...а/м «ВАЗ-21043», 1998 г. в., или поменяю на 

скот. Обращаться по тел. 8(777)3348987.

  *  *  *...баранов. Обращаться по тел. 95-1-86, сот. 

8(777)3179329.

Отдел внутренних дел Успенского района 
проводит отбор кандидатов на учебу 
в высшие учебные заведения МВД РК
В настоящее время в системе МВД функциони-

руют 3 высших учебных заведения: Алматинская 
академия МВД, Карагандинская академия МВД и 
Костанайская академия МВД РК.

Алматинская академия МВД осуществляет 

подготовку кадров по специальности «Правоохра-

нительная деятельность» по специализациям: 

оперативно-розыскной и информационные си-

стемы.

Карагандинская академия МВД осуществляет 

подготовку кадров по специальности «Правоохра-

нительная деятельность» по специализациям: 

следственно-криминалистической и оперативно-

криминалистической.

Костанайская академия МВД осуществляет 

подготовку кадров по специальности «Право-

охранительная деятельность» по специализации: 

административно-правовой.

Отбор и прием кандидатов на учебу в учеб-

ные заведения МВД РК производится из числа 

граждан РК, имеющих общее среднее, начальное 

профессиональное образование, среднее про-

фессиональное образование, отвечающих требо-

ваниям, предъявляемым к сотрудникам органов 

внутренних дел, годных по состоянию здоровья 

к военной службе и учебе. При этом, в учебные 

заведения принимаются граждане до 25 лет, до-

стигшие 17 лет по состоянию на 31 декабря в год 

поступления.

Лиц, изъявивших желание поступать в учеб-
ные заведения МВД РК, просим обращаться 
в группу кадровой работы ОВД Успенского 
района в с. Успенке, по ул. Терешковой, 30, 
телефон 91-2-02.

Строки благодарности
Администрация, педколлектив, учащиеся Возне-

сенской школы выражают искреннюю благодарность 

фермерам и главам крестьянских хозяйств Надаров-

ского сельского округа за проведение новогодних 

елок. Желаем вам процветания, хороших урожаев, 

благополучия в семьях. Мы от души вам всем желаем 

удачи, радостных хлопот! Пусть вас ничем не огорчает 

2014 год!

ИЩУ ПОСТАВЩИКОВ
сельскохозяйственной продукции в небольших ко-

личествах для реализации (творог, сметана, яйцо, 

молоко, мясо птицы, казы, шужык, кумыс, мед, 

масло сливочное, подсолнечное, домашний сыр и 

др.). Обращаться с предложениями по тел. 8(718 

2) 62-04-99, сот. 8(775)1494193.

МЕНЯЮ ...а/м «Волга-31029», 1992 г. в., в хоро-

шем состоянии, цвет – бежевый, на 2 лошади, возможны 

варианты. Обращаться по тел. 8(718 34)99-2-23.

ТРЕБУЮТСЯ

... скотник, доярка. Предоставляется жилье. 

Обращаться по тел. 97-1-11, сот. 8(705)1565911.

ТАКСИ 
по Успенке – 200 тенге.

Ербол – 8(777)3459851, 

Сергей – 8(705)4096277.

График выездов мобильного ЦОНа 
на январь 2014 года

1 с.Таволжан с.Таволжан 10.01.2014
2 Равнопольский с/о с.Равнополь 10.01.2014
3 Белоусовский с/о с.Тимирязево 17.01.2014

с.Ольгино 17.01.2014
с.Ольховка 17.01.2014
с.Белоусовка 17.01.2014

4 Конырозекский с/о с.Коныр Озек 24.01.2014
с.Дмитриевка 24.01.2014

5 Надаровский с/о с.Вознесенка 24.01.2014
с.Надаровка 24.01.2014

6 Новопокровский с/о с.Галицкое 31.01.2014
с.Новопокровка

Коллектив Успенской СОШ №1 выражает глубокое 

соболезнование медсестре Ибраевой Гульмире Кара-

таевне в связи с трагической гибелью

матери и сестры.

Коллектив работников центральной районной 

больницы выражает глубокое соболезнование Турсун-

бековой Карлыгаш Каратаевне в связи с трагической 

гибелью

матери и сестры.

СПОРТ

В спортивном зале Козыкеткенской СОШ накануне 
Дня Независимости прошёл  очередной 11-ый районный 
турнир по волейболу среди мужских и женских команд, 
посвященный памяти Айткужинова Т.Е. 

На торжественном открытии выстроилось 8 мужских и 4 

женские команды, ведущая Туртулова С. предоставила слово 

сыну - Айткужинову К.Т., директору школы Баубековой М.Н., 

главному специалисту по спорту Пилягину В.А., другу семьи, 

мастеру спорта по борьбе Самокиш В.М.

Главный судья соревнований Баймульдинов Ж.К. ознако-

мил участников и зрителей с порядком проведения соревнова-

ний. Затем начались игры в подгруппах по круговой системе, 

по результатам которых места распределились в следующем 

порядке. Среди женских команд на третьем месте – професси-

ональный колледж №23, на втором - команда а.Козыкеткена, 

которая в упорной борьбе уступила первое место команде из 

с.Галицкого (в составе: Сухолет О., Багнова Л., Раскулова И., 

Патрина Е., Колесова В., Кабылбекова А.).

Среди мужчин на третьем месте - с.Тимирязево, на втором 

-  команда хозяев площадки из а.Козыкеткена, настроенная 

на победу, но им пришлось уступить. И первое место в один-

надцатый раз подряд заняла команда с.Успенки (в составе: 

Пилягин С., Мусалдинов А., Шкода И., Майсюк А., Майер М., 

Майсюк И.). Кроме этих команд, в турнире приняли  участие 

волейболисты из сел Вознесенки, Лозового, Константиновки. 

Организационным комитетом были определены лучшие 

игроки турнира: среди женщин - Бабынина Р. (а.Козыкеткен), 

Багнова Л. (с.Галицкое), среди мужчин - Бабынин А. (а. Козы-

кеткен), Иманбеков И. (колледж №23). 

Все победители и призеры, а также лучшие игроки турнира 

были награждены грамотами и ценными призами. Участники, 

представители команд районного турнира благодарны семье 

Айткужиновых за теплый приём, питание, организацию со-

ревнований.

Наш корр.

В Павлодаре прошел открытый чемпионат города по 

лёгкой атлетике в закрытых помещениях, посвященный Дню 

Независимости Республики Казахстан. Спортсмены соревно-

вались в прыжках в длину в спортивном манеже «Юность».

Достойно выступили и спортсмены Успенской ДЮСШ. В 

своей возрастной группе Керецман Антон из с.Успенки (тре-

нер Бут А.А.) занял первое место. А воспитанники тренера 

Булатова Д.А. (с.Лозовое) Ряшена Аделина и Дюсекеева 

Арина заняли первое и второе места, соответственно. Есть 

в копилке наших ребят и 4-5 места.

Хотя в подготовке мы и уступали городским ребятам, но 

уверены, что в скором будущем наши «прыгуны» намного 

улучшат свои результаты.

Во вновь отремонтированном манеже ДЮСШ оборудо-

вана прыжковая яма, где спортсмены смогут полноценно 

тренироваться в зимний период. И мы думаем, что результаты 

не заставят себя долго ждать.

Ю.ЖУКОВ, методист ДЮСШ.

В связи с увеличением цены на потребление воды 

с 1 января 2014 года, просьба к жителям и руководи-

телям организаций подать заявку на приобретение, 

установку водомерных счетчиков КГП «Успен Ауыз-су». 

По всем вопросам обращаться по тел. 92-0-94.

Дорогого мужа Скачко Петра Сер-

геевича поздравляю с днем рожде-

ния! Не печалься, нет на то причины, 

ты поверь тому, что я скажу: нет на 

свете красивей мужчины, нет добрей, 

уверенней, чем ты! Желаю здоровья, 

удачи, чтобы мечты сбывались.

Жена.

Уважаемые учителя, работники организаций об-

разования района, дорогие ветераны! Поздравляем 

вас с  Новым 2014 годом! Со всей искренностью желаем 

вам здоровья, успехов в благородном труде, уюта, тепла, 

мира в семье, любви всех дорогих вам людей!

А.Г.ГАЛИМОВ, руководитель отдела 
образования, Д.У.КУЛЬЖАНОВ, 

председатель райпрофорганизации.




